

Canciller Ana María Sánchez recibió al Presidente de Honduras

La Ministra de Relaciones Exteriores, Embajadora Ana María Sánchez, recibió la noche de ayer al Presidente de Honduras, Juan Orlando Hernández, quien arribó con su comitiva oficial al Grupo Aéreo N° 8, con el propósito de cumplir una productiva agenda de trabajo que permita el fortalecimiento de las relaciones políticas y comerciales.

En el marco de la visita oficial, hoy el mandatario hondureño sostendrá un encuentro con su homólogo Ollanta Humala, así como con distintos sectores económicos y gremios empresariales de nuestro país.

Galería de imágenes: <https://goo.gl/PwkWJ7>

Lima, 29 de mayo de 2015